

Hal itulah yang juga terlintas dalam benak K.H. Achmad Nashihin, pendiri dzikir Padhang Bulan di Keranjingan-Jember. Di tengah-tengah maraknya kemaksiatan yang merajalela, beliau berpikir tentang perlunya membentuk jamaah yang di dalamnya menyerukan amar makruf nahi munkar. Itulah salah satu alasan beliau mendirikan majelis dzikir padhang bulan agar bisa menjadi ladang pahala bagi yang menginginkannya. Sebab, sudah menjadi keharusan bagi kita untuk menyerukan *amar makruf* dan *nahi munkar*.

Beliau mendirikan majelis dzikir padhang bulan pada tahun 2007, tepatnya ketika penulis masih kelas 2 Mts dan nyantri di tempat beliau. Dzikir padhang bulan ini dibuka untuk umum dan tidak ada persyaratan khusus untuk bergabung dalam dzikir tersebut. Dzikir ini disebut padhang bulan karena dilaksanakan setiap bulan pada malam tanggal 15 hijriah. Dalam dzikir padhang bulan, jamaah bukan hanya diajak berdzikir semata, namun juga diajak agar melaksanakan sholat tasbih berjamaah di tanah lapang tanpa penerang lampu. Mereka memanfaatkan terangnya rembulan sebagai satu-satunya penerang. Hal ini bisa menambah kekhusyukan jamaah selama acara dimulai. Acara ini juga diisi dengan siraman rohani oleh K.H. Achmad Nashihin agar iman kita semakin bertambah. Selain itu, sebelum dan setelah acara Padhang bulan dihelat, yaitu pada tanggal 13, 14, dan 15 hijriah beliau menganjurkan agar para jamaah berpuasa. Puasa tersebut disebut puasa *ayyamul bidh* atau puasa hari putih. Menurut penuturan beliau, puasa *ayyamul bidh* mempunyai manfaat yang sangat besar.

1. Skripsi berjudul “Peran KH. Khoiron Husain Dalam Mengembangkan Pondok pesantren putri Salafiyah Kauman Bangil (1977-1987)”. Skripsi ini ditulis oleh Mar’atus Sholihah, Jurusan Sejarah Dan Kebudayaan Islam, Fakultas Adab Dan Humaniora, UIN Sunan Ampel Surabaya, 2016. Skripsi ini membahas tentang bagaimana biografi KH. Khoiron Husain, sejarah, perkembangan dan usaha-usaha yang dilakukan KH. Khoiron Husain dalam mengembangkan pondok Pesantren putri salafiyah kauman bangil.
2. Skripsi berjudul “Strategi Dakwah KH. Zainul Arifin di Musholla Ar-Rahman Desa Sembayat, Kecamatan Manyar, Kabupaten Gresik”. Skripsi ini ditulis oleh Fitri Laili Hamidah, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya, 2017. Skripsi ini membahas tentang strategi yang digunakan K.H. Zainul Arifin dalam menyiarkan agama Islam.
3. Skripsi ini berjudul “Peranan K.H. Mahfudz Ma’shum Dalam Perkembangan Pondok Pesantren Ihyaul Ulum Dukunanyar Dukun Gresik (1991-2012)”. Skripsi ini ditulis oleh Mega Dusturiyah Jurusan Sejarah Dan Kebudayaan Islam, Fakultas Adab Dan Humaniora, UIN Sunan Ampel Surabaya, 2016. Skripsi ini membahas tentang biografi K.H. Mahfudz selaku pemimpin pondok pesantren Ihyaul Ulum. Selain itu, dijelaskan pula tentang sejarah Pesantren Ihyaul Ulum serta peran beliau dalam mengembangkan pesantren tersebut.
4. Skripsi berjudul “Peran KH.Syamsul Arifin Abdullah Dalam Mengembangkan Pondok Pesantren Bustanul Ulum Mlokorejo Puger

Jember Tahun 1989-2007”. Skripsi ini ditulis oleh Ahmad Khoirurrozi Jurusan Sejarah Dan Kebudayaan Islam, Fakultas Adab Dan Humaniora, UIN Sunan Ampel Surabaya, 2016. Skripsi ini membahas tentang biografi atau profil K.H. Syamsul Arifin Abdullah yang bisa dijadikan sebagai panutan. Selanjutnya, dibahas pula tentang sejarah dan perkembangan Pesantren Bustanul ulum serta peran beliau dalam mengembangkan pesantren.

5. Skripsi berjudul “Metode Dakwah Tarekat Qodiriyah Al Anfasiyah Desa Kepunten Kecamatan Tulangan Kabupaten Sidoarjo”. Skripsi ini ditulis oleh Ulfian Dwi Rochani Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam Jurusan Komunikasi Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya, 2016. Skripsi ini membahas tentang bagaimana metode dakwah yang digunakan oleh Jamaah Tarekat Qodiriyah Al Anfasiyah di Desa Kepunten Kecamatan Tulangan Kabupaten Sidoarjo dan Faktor apa yang melatar belakangi Jamaah Tarekat Qodiriyah Al Anfasiyah menggunakan metode dakwah tersebut.

Judul yang dipilih penulis memiliki sedikit kemiripan dengan judul-judul di atas, yaitu membahas tentang peran kyai atau tokoh masyarakat. Perbedaannya terletak pada sosok yang diangkat ialah tidak sama. Selain itu, penelitian penulis juga membahas tentang media dakwah yang digunakan oleh sang tokoh berbeda dengan media-media penelitian terdahulu. Sang tokoh yang penulis angkat, yaitu K.H. Achmad Nashihin

H. Sistematika Pembahasan

Sistematika penulisan merupakan tata urutan dalam penyusunan suatu tulisan yang akan memberikan gambaran secara garis besar mengenai isi yang terkandung dalam suatu penulisan. Adapun secara keseluruhan, karya ilmiah ini terbagi atas lima Bab.

Bab pertama adalah pendahuluan yang terdiri dari delapan subbab, yaitu; latar belakang yang menguraikan inti dari pokok bahasan dari penelitian yang diambil, lalu rumusan masalah yang merupakan pertanyaan dan inti permasalahan yang hendak diteliti dari pokok bahasan yang diambil. Selanjutnya adalah Tujuan Penelitian yang bertujuan untuk mengungkapkan ruang lingkup dan kegiatan yang akan dilaksanakan dan dirujuk kepada masalah yang telah dibatasi. Lalu subbab Kegunaan Penelitian yang memberi penjelasan mengenai nilai dan manfaat penelitian, baik dari segi teoritis maupun dari segi praktis. Dan juga ada subbab mengenai Pendekatan dan Kerangka Teoritik yang menjelaskan tentang pendekatan yang digunakan dalam melakukan penelitian ini, sedangkan teori berfungsi sebagai alat untuk menganalisis fakta-fakta yang ditemukan.

Selanjutnya subbab mengenai penelitian terdahulu yang menjelaskan tentang karya tulis yang sama atau mirip. Dan subbab Metode Penelitian yang memuat penjelasan metode yang digunakan dalam melakukan penelitian baik dari pengumpulan data sampai penulisan. Sistematika pembahasan, atau subbab terakhir dari Bab pertama menjelaskan tentang alur bahasan sehingga dapat diketahui secara koherensinya.

Bab kedua akan menjelaskan biografi atau profil K.H. Achmad Nashihin. Bab ini akan menjelaskan tentang riwayat kehidupan beliau dari lahir hingga sekarang secara singkat. Dalam bab ini akan dijelaskan dari mana beliau berasal, keturunan siapa, dan hal-hal yang berhubungan dengan riwayat kehidupan beliau. Penulis juga akan menjelaskan ketika beliau masih menjadi santri atau pelajar hingga beliau berkeluarga. Perjuangan dalam proses mendirikan pesantren juga akan sedikit diulas dalam bab I ini.

Bab Ketiga akan membahas tentang sejarah dan perkembangan Dzikir Padhang Bulan dari awal berdiri hingga tahun 2016. Di sini akan dijelaskan motivasi atau alasan mendirikan majelis dzikir ini, usaha-usaha yang beliau lakukan untuk mewujudkan keinginannya serta permasalahan-permasalahan yang beliau hadapi. Penulis juga akan menjelaskan runtutan acara yang terdapat dalam Dzikir Padhang Bulan, bacaan-bacaan dzikir yang dibaca oleh jamaah serta jumlah jamaah yang mengikuti kegiatan ini.

Bab keempat membahas peran K.H. Achmad Nashihin dalam dakwah Islam melalui Dzikir Padhang Bulan di Keranjingan Jember. Dalam bab ini akan dijelaskan sepak terjang yang telah beliau lakukan untuk syiar Islam. Strategi yang beliau lakukan dalam dakwahnya agar mudah diterima oleh semua kalangan juga akan diulas pada bab ini. Semua perjuangan beliau dan indikator keberhasilan beliau dalam menarik massa agar selalu menjadi insan *anfauhum linnas* seperti pesan yang selalu beliau tekankan juga masuk dalam pembahasan bab ini.

